



**Pèlerinage à Notre Dame de Faste
A Tuchan
Le 21 mai 2018 à 10 heures
Précédé d'un chapelet à 9h30**

avec le Père Louis Lopez

Le pèlerinage au sanctuaire de N. D. de Faste, s'est déroulé le lundi de Pentecôte.

Pour la 1^{ère} fois, cet acte de dévotion s'est déroulé en présence de la copie de la statue de la Madone, réalisée par le sculpteur Servera.

Cette copie, lors de la célébration, a été bénie par le père Louis Lopez.

« Ce pèlerinage, a précisé le célébrant, s'inscrit désormais dans la fête canonique de Marie, mère de l'Eglise, ordonnée par le Saint Père François, le jour de la Pentecôte. C'est l'occasion de redynamiser la chapelle de N. D. de Faste. Marie est l'étoile de la mer, pour traverser la tempête et Faste est le port vers lequel se pressent, depuis des siècles, les foules de pèlerins. »

Le verre de l'amitié fut offert, sur le tertre, par l'association des « amis de Faste » et de fraternelles agapes réunirent les fidèles autour du père Louis Lopez et de Louis Gareil, président de l'association.





